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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 3 年 10 月 12 日（火） 午後 1 時 28 分から午後 2 時 8 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：内田副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 

２ 報告事項 

(1) 株式会社セブン‐イレブン・ジャパンとの包括連携協定について 総合政策課 

(2) 秦野市学校給食センター開所について             学校教育課 

(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・たばこ祭メモリアル事業として、９月２６日には打ち上げ花火、１０月３

日からはイルミネーションが点灯され、市民を元気づけている。 

・９月３０日に緊急事態宣言が解除され、市内感染者０人の日が確認されて

いる。徹底した感染防止とワクチンの効果によるものと考える。市内でワ

クチンを希望する人の約６割は９月末までに接種が完了した。１０月末に

は概ね完了する見通し。 

・１０月５日に市議会が終わり、決算、指定管理者の指定及び新型感染症に

係る補正予算などが可決された。質疑のあった事項について、各部局で徹

底的に議論し、来年度の予算編成に備えること。 

・昨日から地区別市政懇談会が始まった。地区ごとのテーマについて、経過

を精査したうえで方向性を定め、説明及び回答をすること。 

・予算編成について、コロナ禍で厳しい財政状況にある中、感染対策と経済

活動を両立させ、ゼロカーボンなどの主要となるテーマに関しては、積極

的に施策を講じること。 

・今後、ペーパーレス、テレワーク、ＷＥＢ会議を一層推進し、庁内のデジ

タル化を図ること。 

 

２ 報告事項 

(1) 株式会社セブン‐イレブン・ジャパンとの包括連携協定について 

総合政策課 

【説明】資料に基づいて説明 



秦 野 市 2 

【意見・質疑】 

 Ｑ．協定の実施事業に協力してくれる店舗はどれぐらいあるのか。 

 Ａ．現在は５店舗が協力の意思を示しているが、今後、さらに広めていき

たい。 

 Ｑ．ファミリーマートなど他のコンビニとは連携しないのか。 

 Ａ．セブンイレブンとの協定をＰＲすることで、他のコンビニから相談が

あった場合には応じていきたい。 

  

(2) 秦野市学校給食センター開所について 

学校教育課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．配送車両５台で全ての学校を回るのか。 

 Ａ．生徒数の大小に応じて、トラックのコンテナ積載量を工夫する、また

給食センターから遠い学校に先に出発するなど、配送に支障がないよう

あらかじめ計画を立てている。 

 Ｑ．１０月末に開かれる内覧会には誰を案内するのか。また試食会は実施

するのか。 

Ａ．内覧会には議長、県議、自治会長、協力企業、教育委員会及びセンタ

ーの愛称を考案した学生を案内する予定。試食会は来年の１月以降に実

施する。 

 

(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【意見・質疑】 

 なし 

 

 


